



精華中だより

京都府精華町立精華中学校

TEL 0774-94-2013

FAX 0774-94-2054

ホームページ <http://www.kyoto-be.ne.jp/seika-jhs/>

1月31日(水)発行

□めざす生徒像

- ・ 清く明るく素直な心を持つ生徒
- ・ 健康でたくましい実行力を持つ生徒
- ・ 互いの人格を尊重し厚い友情を持つ生徒

□今年度の重点

- ・ 「地域に開かれ、愛され、貢献できる学校」
- ・ 「学力充実に向けた取り組み」



「次のステップに向かって」

校長 山本 桂

今年の冬は厳しく、まだまだ寒い日々が続きますが、時折少しずつ温くなる日差しを浴びながら、道端の草花も力強くじっと成長の機会をうかがい、春に向けての準備をしています。暦の上では、まもなく「立春」(2月4日)を迎え、季節は着実に冬から春へ向かっています。どんなに寒い日があってもいつかは温かい日がやってきます。

さて、1月が終わり、2月に入ります。「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」という言葉を耳にしたことはありますか。これは、1月から3月までは、あっという間に過ぎてしまうことを表現したものです。

学校では2月になると3年生は本格的に入試が始まり、校内でも1・2年生は、学年末のテストなどがあります。そして、3月は卒業式、公立高校入試などと続きます。下旬には春休みがあって、進級や進学があります。今年度も残すところ2ヶ月となり、年度の締めくくりをする時期にもなりました。今一度、自分が成長したこと、頑張ってきたことなどを確認し、もう少し頑張らなくてはいけないことを今からしっかり身につけておく必要があります。

3年生は卒業後の進路先に、1・2年生は次の学年にそれぞれ備えてください。そのためには、目標や希望、夢をもってそれに向けて、工夫しながら継続して取り組むことです。無理をせず少しずつでも確実に焦らず取り組んでください。不都合なことややりにくいことがあれば、そのままにせず、自分で考えたり他の人に相談したりして、変更などしたらいいと思います。やり方は一つではありません。広い視野で物事を柔軟に考えることが大切です。やり方を模索しながらやりやすいように、効果が出るように取り組んでください。何かに取り組むときに特に大切にしてほしいことは、人と比べず、まずは自分自身のことを理解することです。

最後に、まだまだインフルエンザや新型コロナウイルス感染症、など心配なこともあります。感染症対策を行いながら学校の教育活動を実施して参ります。保護者の皆様には引き続きご理解、ご協力を賜りますよう、よろしくお祈りします。



居眠りすれば、あなたは夢を見る。

今学習すれば、あなたは夢が叶う。

2月の予定

		給食	行事等
1	木	○	
2	金	○	
3	土		
4	日		
5	月	○	
6	火	○	3年奈良私学入試 補充学習
7	水	○	3年奈良私学入試 オープンスクール（授業参観）
8	木	○	相特研卒業生送る会
9	金	○	漢検
10	土		3年京阪神私学入試
11	日		3年京阪神私学入試
12	月		3年京阪神私学入試
13	火	○	1・2年テスト前部活動停止（～22日（木）まで）
14	水	○	
15	木	1・2年のみ ○	3年公立高校前期選抜（午前中授業） 1年キャリアアドバイザー講座
16	金	○	3年公立高校前期選抜 数検
17	土		
18	日		
19	月	○	
20	火	×	1・2年期末テスト①
21	水	×	1・2年期末テスト②
22	木	×	1・2年期末テスト③ 3年公立高校前期選抜発表
23	金		
24	土		
25	日		
26	月	○	
27	火	○	一斉執行部会
28	水	○	補充学習
29	木	○	

※今後の情勢次第で、予定は変更される場合があります。

『人権意見発表会』

1年生代表（発表順）

『見えない「壁」』

1年1組 久古 悠葵

『差別を見て思うこと』

1年2組 阪部 翔空

『変化と差別』

1年3組 古川 瑞歩

『差別や偏見をなくすために』

1年4組 志賀 春香

2年生代表（発表順）

『幸せの中に生きる』

2年3組 高塚 唯色

『この幸せに感謝して』

2年4組 宝 咲

『昔から今、そして未来へ』

2年2組 竹内 柁喜

『あなたの大切な人は誰ですか？』

2年1組 前川 輝咲

3年生代表（発表順）

『見方』

3年1組 増田 善仁

『理想の派生』

3年3組 加芝 仁優

『差別の恐ろしさ』

3年4組 久保田 瑛

『将来』

3年2組 恩地 七海

12月21日（木）～22日（金）の2日間で学年ごとに全校一斉LIVE中継にて実施しました。学級選考会を経て、見事代表者に選ばれた皆さん、おめでとうございます。そして、立派な発表ありがとうございました。

『進路激励会』

1月9日（火）には、3年生の高校入試が近づいてきたので、進路激励会を行いました。1・2年生から、合格を祈念した『合格ダルマ』が手渡され、それを受けた3年生からは、感謝の言葉とともに最上級生として下級生へメッセージを送ってくれました。

